

社会(中)部会 理論研修会 終了報告

テーマ	スパイダーウェブ討論を用いた社会科教育の在り方	
日時	令和5年1月12日(木)	
会場	北広島市立東部中学校	
講師	佐藤 泉英 氏(北広島市立東部中学校 教諭)	
参加者	14名	
研修会 の 様子		<p>今年度の理論研修会は、北広島市立東部中学校教諭である佐藤泉英氏をお迎えし、より良い学習活動を行えるよう「スパイダーウェブ討論を用いた社会科教育の在り方」と題して、お話をいただきました。</p>
		<p>今回の研修では、社会科教育への生かし方だけでなく、学活や総合学習への使い方などお話いただきました。また、実際に出席者と東部中学校の生徒でスパイダー討論を行い、意見交流を行いました。まずは実践してみることがとても大切な事だということを考えさせられました。</p>
		<p>質疑応答やアンケートの回収なども行われました。アンケートの結果も速やかに集約され、さまざまな意見に対する考え方を共有することができました。</p> <p>集まることが難しい中で、できる限りの工夫を行いながら有意義な研修会にすることができました。</p> <p>このような情勢の中、準備を進めていただいた講師の先生と北広島市立東部中学校に出席者全員で感謝しつつ、研修会を終えました。</p>